

*Du suchst einen Platz zum Aufatmen, Durchatmen, zur Auszeit, zur Orientierung, zum Stillwerden vor Gott oder zum Gebet. Du bist als MissionarIn unterwegs. Wir würden uns freuen, dich bei uns zu begrüßen.*

## *Wir bieten dir an*

- *eine schöne Wohnung im Untergeschoss unseres Hauses mit eigenem Eingang und eigener Terrasse für bis zu zwei Personen*
- *Schlafzimmer mit Doppelbett*
- *Wohnzimmer mit Lesefutter*
- *gut ausgestattete Küche, Ess- und Gebetsbereich*
- *Bad und WC*
- *Bettwäsche und Handtücher warten auf dich*

## *Wir teilen gerne*

- *unseren großen Garten, der zum Stillwerden und Auftanken einlädt*
- *ab und an unseren Tisch für eine Mahlzeit*
- *Tipps für Wanderungen (ab Haustür oder in der Umgebung) und Radtouren*

## *Auf Wunsch bieten wir*

- *Zeit zum Zuhören und Begleitung im Gebet*
- *Geistliche Impulse oder geistliche Begleitung*

## *Für deinen Aufenthalt*

- *Die Übernachtung ist gratis, du bezahlst für die Endreinigung 50 Eur (Stand 2022)*
- *du bleibst (normalerweise) bis zu einer Woche*
- *unser Haus liegt am Ortsrand von Sulgen – ein Ortsteil von Schramberg im Schwarzwald, Geschäfte für den täglichen Bedarf findest du im Ort (zu Fuß ca 30 Minuten)*
- *Der nächste Bahnhof ist Rottweil oder St. Georgen. Falls sich keine gute Busverbindung ergibt, finden wir eine Alternative.*

## *Wenn dich das Angebot anspricht,*

*kontaktier uns*

*Karin und Matthias Brühl*

*Birkenhof 5, 78713 Schramberg*

*Tel 07422 - 9290878*

*E-Mail fam.bruehl@gmail.com*



# Die Geschichte dieses Retreats

*Wir waren lange Jahre im Ausland unterwegs und haben immer wieder Missionare zu unseren Freunden zählen dürfen. Wir haben wahrgenommen, wie sehr sich Gott danach sehnt, gerade mit denen, die ihm dienen, Zeit zu verbringen und ihnen gnädig zu begegnen.*

*Jes 30·18 Der Herr wartet sehnlich auf den Augenblick, an dem er sich euch wieder zuwenden kann. Er will seine Macht zeigen und sich über euch erbarmen ... Wie glücklich sind alle, die ihre Hoffnung auf ihn setzen!*

*So wuchs im Herzen die Idee, Missionaren einen Platz zur Verfügung zu stellen, der zur Auszeit und Gottesbegegnung einlädt. Als wir 2018 nach Deutschland zurückkamen, machten wir uns auf die Suche. Es dauerte dann zwei Jahre, bis wir einen Platz fanden, von dem wir uns vorstellen konnten, dass Gott Menschen dorthin einladen möchte. So nennen wir diesen Platz „rumah papa“ (Haus des Vaters) in Anlehnung an die Kirche, die wir in Malaysia besucht haben.*

*Es ist an dir, die Einladung anzunehmen – wir stellen nur weiten Raum und (wo gewünscht) Zeit zur Verfügung.*



*You are looking for a retreat to take a break, to be still before God or to pray. You are a missionary. Then we would be happy to welcome you.*

## *We offer*

- *a beautiful apartment at the lower floor of our home with private entrance and private terrace for up to two people*
- *bedroom with double bed*
- *living room with reading material*
- *well equipped kitchen with dining and prayer area*
- *bathroom and toilet*
- *bed linen and towels are awaiting you*

## *We like to share*

- *our large garden that invites you to enjoy silence and solitude and recharge your batteries*
- *our table for a meal from time to time*
- *tips for hiking (starting at your doorstep or in the surrounding area) and cycling tours*

## *On request we offer*

- *time to listen and coming alongside you in prayer*
- *spiritual impulses or spiritual direction*

## *For your stay*

- *your stay is for free, you only pay 50 Eur for the final cleaning (status 2022)*
- *you stay (usually) for up to a week*
- *our house is located on the outskirts of Sulgen - a suburb of Schramberg in the Black Forest, shops for daily needs can be found in the village (about 30 min walking)*
- *The nearest train stations are located in Rottweil and St Georgen. If there is no suitable bus connection to our place we will find a suitable alternative.*

*If the offer appeals to you, contact us*

*Karin and Matthias Brühl*

*Birkenhof 5*

*78713 Schramberg/Germany*

*tel +49-7422-9290878*

*e-mail fam.bruehl@gmail.com*



# The story of the retreat

*We have been abroad for many years and have been blessed having missionaries among our friends. We have become aware how much God longs to spend time with those who serve Him.*

*Isaiah 30:18 The LORD longs to be gracious to you, and therefore He waits on high to have compassion on you ... How blessed are all those who long for Him.*

*Thus, the idea took shape in our hearts to provide a retreat for missionaries who want to spend time to seek and encounter God. When we came back to Germany in 2018, we started the search. It took us two years to find the place where we could imagine that God wanted to invite people to. Thus, we call this place "rumah papa" (The Father's house) referring to the church we attended in Malaysia. It is up to you to accept the invitation - we only provide wide space and (if desired) our time.*

